
ПРОТОКОЛ
заседания Общественного совета

при администрации Ловозерского района
(второй созыв)

11 октября 2024 года с.Ловозеро № 03

Место проведения заседания:
Администрация Ловозерского района,
с.Ловозеро. ул.Советская, дЛО

Присутствовали:
Члены Общественного Совета при администрации Ловозерского района:

- Балакшина Екатерина Алексеевна, председатель;
- Распутина Валентина Алексеевна, заместитель председателя;
- Кудасов Геннадий Владимирович;
- Юшков Яков Иванович.

Юрьева С.А. - секретарь Общественного совета.

Отсутствовали: Тавказакова Анастасия Анатольевна.

Приглашенные: Селякова Е.В., директор управляющей компании ООО
«ЛТД» (отсутствует, предоставлена письменная информация);

Гаврилов А. А. начальник отдела имущественных отношений
администрации Ловозерского района.

Повестка заседания:

1. Рассмотрение вопроса по организации уборки придомовых территорий
многоквартирных домов управляющей компанией ООО «ЛТД» и работе уборщиц
и дворников (докладчик Е.В. Селякова, директор ООО «ЛТД»).

2. О запрете формирования новых рыболовных участков под промышленное
рыболовство на территории Ловозерского района (докладчик Е.А. Балакшина).

Балакшина Е.А., председатель Общественного совета, ознакомила
присутствующих с повесткой заседания и предложила внести в повестку еще
один вопрос: «О возможности проезда на территорию кладбища через
территорию бывшей автозаправочной станции». Вопрос единогласно был
дополнен в повестку.

Состав Общественного совета утвержден постановлением администрации
Ловозерского района от 11.06.2021 № 349-ПЗ в количестве 5 человек. На



заседании присутствуют 4 члена Общественного совета, заседание признается
правомочным.

Слушали по первому вопросу:
«Рассмотрение вопроса по организации уборки придомовых территорий

многоквартирных домов управляющей компанией ООО «ЛТД» и работе уборщиц
и дворников»

Докладчик Селякова Е.В., директор ООО «ЛТД», на заседание не явилась.
Была предоставлена та же письменная информация, что и на предыдущее
заседание 12.09.2024.

Вопрос остался открытым. Решение не принималось.

Слушали по второму вопросу:

«О запрете формирования новых рыболовных участков под промышленное
рыболовство на территории Ловозерского района»

Балакшина Е.А. довела до сведения присутствующих, что к ней обращаются
рыбаки с жалобами, что на озере случаются случаи, когда на определенных
участках, выделенных под промышленное рыболовство, охранники запрещают
ловить рыбу.

Гаврилов А.А. ознакомил присутствующих с Правилами рыболовства и
отметил, что несколько лет назад в Национальном культурном центре
проводилось собрание, на котором было принято протокольное решение против
формирования новых рыболовных участков в Ловозерском районе.

Юшков Я.И. выразил мнение, что такой запрет может негативно сказаться
на развитии коренных общин и ущемлять права коренных малочисленных
народов Севера на ведение традиционного образа жизни.

После обсуждения представленной информации на голосование было
вынесено предложение о переносе рассмотрения вопроса на конец октября с
приглашением на заседание Общественного совета представителя Отдела
государственного контроля, надзора и рыбоохраны по Ловозерскому району.

Решение принято к голосованию. Голосование прошло открыто.
-«За» - 4
- «Против» - О
- «Воздержался» - 0.

Слушали по третьему вопросу:

«О возможности проезда на территорию кладбища через территорию
бывшей автозаправочной станции».



По данному вопросу Балакшина Е.А. пояснила, что поступают жалобы от
населения, что при проведении похорон возникают проблемы с проездом по
территории бывшей автозаправочной станции, где в настоящее время хранится
вездеходная техника и установлен шлагбаум. При этом при подъезде с другой
стороны кладбища нет места для разворота машины.

Гаврилов А.А. пояснил, что территория бывшей автозаправочной станции
была продана бывшим собственником частному лицу. В настоящее время
достигнута договоренность с собственником участка об открытии проезда для
проведения похорон, а также об изменении назначения земельного участка для
передачи его для нужд администрации Ловозерского района, что позволит в
дальнейшем обустроить проезд к территории кладбища.

На голосование было вынесено предложение оставить вопрос открытым.
Администрации Ловозерского района (Гаврилов А.А.) - предоставить
информацию о текущем состоянии дел с земельным участком и примерным
срокам по обустройству площадки для разворота автотранспорта в районе
бывшей автозаправочной станции с предоставлением планируемой схемы.

Решение принято к голосованию. Голосование прошло открыто.
- «За» - 4
- «Против» - О
- «Воздержался» - 0.

Решения Совета:

1. Вопрос остался открытым. Решение не принималось.
2. Перенести рассмотрение вопроса на конец октября с приглашением на

заседание Общественного совета представителя Отдела государственного
контроля, надзора и рыбоохраны по Ловозерскому району.

3. Оставить вопрос открытым. Администрации Ловозерского района
(Гаврилов А.А.) - предоставить информацию текущем состоянии дел с земельным
участком и примерным срокам по обустройству площадки для разворота
автотранспорта в районе бывшей автозаправочной станции с предоставлением
планируемой схемы.

Председатель
Общественного совета
при администрации Ловозерского района у . Е.А. Балакшина


